



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 12 de agosto de 2013

*“La libertad no
necesita alas, lo
que necesita es
echar raíces.”
Octavio Paz*

Tipo de Cambio FIX

Dólar

12.58

Euro

16.83



 EL ECONOMISTA

Presenta Enrique Peña Nieto su iniciativa energética

El mandatario Enrique Peña Nieto presentará este lunes formalmente su iniciativa de reforma energética, la cual será enviada para su discusión al Poder Legislativo.

La Presidencia de la República anunció que el evento se llevará a cabo en el salón Adolfo López Mateos, de la residencia oficial de Los Pinos. Lo anterior, a pesar de que la semana pasada circuló en medios oficiales que la presentación se llevaría a cabo hasta el miércoles.

 EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

El éxito está en eliminar del subsidio a la gasolina

Los compromisos sociales de la actual administración federal se podrán cubrir si se obtienen recursos que salgan de una reforma fiscal mesurada en IVA y renta, y de manera separada, como decisión de Estado, la eliminación de golpe al subsidio a la gasolina, aseguró el socio director de Bettinger Asesores, Herbert Bettinger.

En entrevista con EL UNIVERSAL, el fiscalista fue muy puntual en que las modificaciones que se hagan en materia de ISR e IVA deben ser muy cuidadosas, porque dado el entorno económico mundial, una carga fiscal fuerte podría perjudicar a las personas físicas y a las empresas del país.

 El Financiero

Reformas impulsarán a Mipymes, asegura SHCP

Las reformas energética y hacendaria, próximas a presentarse, impulsarán al sector de micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes), aseguró la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

En el Informe Semanal de su vocería, apuntó que la reforma energética, que será presentada hoy por el presidente Enrique Peña Nieto, buscará que las empresas del país, especialmente las pequeñas y medianas, tengan acceso a un adecuado suministro de energía, más barata y de mejor calidad.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 12 de agosto de 2013

Últimos Folios:

Dictamen Fiscal 2012 Presentación del Informe sobre la situación fiscal y anexos del dictamen fiscal 2012 ante el Infonavit 

Cumplimiento de la Norma de Educación Profesional Continua para la Certificación por Disciplinas por el año de 2013 

Se informan los resultados de la Tercera Reunión del Consejo Nacional de Armonización Contable 

Notas Fiscales:

INEGI / Índice Nacional de Precios al Consumidor de julio de 2013 

CROSS 2013-23 IMSS- ISSSTE / Informes dictaminados sobre la situación financiera que guardan 

PRODECON / Denominación, sede y circunscripción territorial de las delegaciones 

MILENIO

Banxico publica la terna de aspirantes a conformar el Ifetel y la CFCE

La terna de aspirantes a comisionados de los nuevos órganos reguladores, Instituto Federal de Telecomunicaciones y Comisión Federal de Competencia Económica integra nombres ya conocidos de funcionarios y especialistas del sector, pero también algunos que no habían sido mencionados en los medios de comunicación estos últimos días, previos a conocer la terna final.

REFORMA

Redefinirán rol de Pemex

La reforma energética tendría como propósito redefinir el papel de Petróleos Mexicanos (Pemex), para que deje de ser la única empresa que busque y extraiga petróleo y haya otras que hagan la misma labor en nuevas regiones del País.

En las propuestas de reforma energética que han presentado el PAN y el PRD, así como el análisis del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) y la del Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales (Comexi), se desprenden cambios necesarios a Pemex.

La Razón

Más vehículos a crédito, con reforma financiera

De ser aprobada la reforma financiera, el sector automotriz del país podría llegar a 70 por ciento en ventas de unidades financiadas, lo que significaría 250 mil unidades más al millón 70 mil que prevé colocar este año.

Así lo expuso el director de Relaciones Institucionales de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), Guillermo Rosales Zárate, quien dijo que con estas cifras romperían un nuevo récord histórico en ventas de vehículos a crédito en el país.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 12 de agosto de 2013

Indicadores:

| | |
|-----------------------------------|-----------|
| FIX determinado el 09/08/2013 | |
| (Pesos por dólar) | 12.5889 |
| Tasa de interés objetivo | |
| (11/08/2013) | 4.00 |
| TIIE 28 (09/08/2013) | 4.3050 |
| TIIE 91 (09/08/2013) | 4.3075 |
| TIIE 182 (07/08/2013) | 4.3040 |
| CETES 28 (06/08/2013) | 3.84 |
| Reservas internacionales (mdd) | |
| (02/08/2013) | 166,048.1 |

| | |
|---------------------------|----------|
| Inflación anual | |
| (Jul. 2012-Jul. 2013, %) | |
| Objetivo de inflación | 3.00 |
| Intervalo de variabilidad | |
| porcentual | ±1 punto |
| Inflación * | 3.47 |
| Inflación subyacente * | 2.50 |
| Inflación mensual | |
| (May. 2013, %) | |
| Inflación * | -0.03 |
| Inflación subyacente * | 0.03 |
| UDIS (12/08/ 2013) | 4.947755 |

EXCELSIOR

Banca en Internet pero segura

La banca en línea es cada vez más usada por los clientes, que en lugar de ir a una sucursal, realizan sus operaciones financieras desde sus computadoras de escritorio, portátiles o desde sus dispositivos móviles. El año pasado el 29 por ciento de los más de 45 millones de internautas mexicanos realizaron actividades de banca electrónica y para 2013 el porcentaje aumentó a 33 por ciento, siendo la sexta actividad más importante en internet, de acuerdo a la Asociación Mexicana de Internet, Amipci.

Sin embargo, de los internautas que no usan la banca en línea, 42 por ciento dice no hacerlo por pensar que es insegura.

CNNEXPANSIÓN

México libra turbulencias por la Fed

México se ha librado de las fuertes salidas de capital que padecen la mayoría de las naciones emergentes, luego de que la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) anunciara en junio que su retiro de estímulos monetarios podría iniciar en los próximos meses.

Desde mediados de mayo y hasta la mitad de julio de 2013, la salida de flujos de capital de mercados emergentes en acciones y bonos fueron cercanas a los 85,000 millones de dólares (mdd), con tres de los llamados BRICS entre los países más afectados: China, Brasil e India, señaló el estudio Behind the Emergin Markets sell of some stylized facts, de Economic Watch BBVA Research.

GrupoFormula

Reforma energética EPN no plantea concesiones a empresas

La iniciativa de una reforma energética que el presidente de México, Enrique Peña Nieto, presentará el lunes, no plantea ofrecer concesiones a empresas privadas pero sí cambios constitucionales que les permitan invertir en el sector, dijo el domingo a Reuters el presidente del partido gobernante, PRI. La reforma es la piedra angular de un paquete más amplio de iniciativas que Peña Nieto espera impulse el crecimiento de la segunda economía de América Latina y modernice el sector energético mexicano.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 12 de agosto de 2013



Amparos por incompetencia del fuero, deben concederse para reponer procedimiento: SCJN

Cuando se concede un amparo a una persona que ha sido juzgada y procesada por un fuero que no es el competente para castigar un delito, se debe reponer el procedimiento a partir del auto de formal prisión ya con el fuero correcto, resolvió la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Mediante una tesis aislada que se aprobó por el Pleno del Máximo Tribunal el pasado 14 de febrero del 2013, siete ministros consideraron que el amparo en este tipo de casos debe otorgarse para el efecto de que un tribunal de segunda instancia revoque la sentencia dictada por el juez de primer grado y ordene la reposición del juicio penal en el fuero correcto.



Mercado de Trueque ofrece útiles escolares

Este domingo se realizó la octava edición del Mercado de Trueque de residuos sólidos en el Distrito Federal.

En esta edición, además de los tradicionales puestos de hortalizas y verduras, los asistentes pudieron encontrar útiles escolares.

La secretaria del Medio Ambiente del Distrito Federal, Tanya Müller, señaló que este intercambio tiene la intención de apoyar el regreso a clases.



EUA busca que Caro Quintero vuelva a prisión

El gobierno estadounidense indicó el domingo que trabaja con México para presentar nuevos cargos contra el narcotraficante Rafael Caro Quintero, el cual persuadió a una corte para que anulara su sentencia de 40 años de cárcel por el secuestro, tortura y asesinato de un agente antidrogas de Estados Unidos. Por otra parte, Michael McCaul, presidente de la Comisión de Seguridad Nacional de la Cámara de Representantes, dijo que la reciente liberación de Caro Quintero constituye una prueba para el presidente Enrique Peña Nieto, quien debe hacer que el narcotraficante vuelva tras las rejas.



SÍNTESIS INFORMATIVA



CARTONES DEL DÍA

ESCOMIC!



RESÉNDIZ

RECHAZADOS

